

07.12.2016, Auswärtiges Amt, Aktuelle Hinweise

Der östlich der Hauptstadt San José gelegene Vulkan Turrialba ist seit Monaten wieder aktiv und es kommt zeitweise zu starken Eruptionen mit Asche- und Gasregen. Dieser geht auch auf die Hauptstadt San José und im Valle Central nieder und kann zu gesundheitlichen Beeinträchtigungen insbesondere der Atemwege führen. Auch kam es schon zeitweise zu Unterbrechungen im Flugverkehr.

Reisende sollten Kontakt zu ihren Reiseveranstaltern oder Fluglinien halten.

Die Nationale Katastrophenschutz-Kommission (Comisión Nacional de Emergencias, CNE) informiert auf ihrer Website und telefonisch (00506 2210-2828) über eventuelle Katastrophengebiete. Informationen

erhalten Sie auch über den internationalen Flughafen Juan Santa Maria, Telefonnummer: 00506 2437-2400.